

《单词百科:one-digit是什么意思?one-digit怎么发音?one-digit的解释和用法》

英语单词one-digit是什么意思?one-digit怎么读?one-digit怎么发音?简答网为您整理了one-digit的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



one-digit怎么读

one-digit的读音:[w n did it]

one-digit的意思

1、一位数;

one-digit的相关词组

1、one thousand [医]一千;

2、at one with 与...意见一致;

- 3、at one time or another 曾经;
- 4、at one time 一度, 从前;
- 5、at one stroke 一笔, 一举;一蹴而就;
- 6、at one point 一度;在某一时刻;
- 7、at one 一致, 合力;
- 8、at any one time 在任何时候
- 9、as far as one is concerned 就...而言;
- 10、as best one can 竭力, 尽力;
- 11、all in one 多合一;
- 12、a thousand and one 一千零一, 无数的, 许多;
- 13、a hundred and one 许多的;
- 14、bite the hand that feeds one 恩将仇报;
- 15、be of one mind 同心协力;一条心;情投意合;
- 16、back to square one 问题回到原态, 并没有解决;
- 17、do the best one can 尽力而为, 尽全力;
- 18、unit one 单位一; 第一单元; 单元一;
- 19、number one 自己的;重要的, 头号的;
- 20、forty one 四十一

one-digit的双语例句

- 1、Each binary symbol conveys one binary digit, or bit, of information.

每个二进制符号表达一个二进制数位信息.

- 2、At least one digit must be before or after the decimal point, if one is used.

如果有小数点，那么至少有一位在小数点前面或后面。

3、 There are three tasks in the experiment, arabic number identifying, one digit simply addition calculation and two digit complex addition calculation respectively.

实验采用组块设计的方法，实验任务有三项，分别是数字辨认、一位数简单加法和二位数复杂加法。

4、 After the totals were revealed one digit at a time by each singer's friends and parents, Zhao, 17, emerged victorious in a shower of confetti and sparklers.

当两人各自的朋友和父母打出投票结果的数字时，17岁的赵静怡在铺天的彩纸、亮片里露出了胜利的笑容。

5、 If you're expecting a number, make sure your data is in number format& typically, that means only digits, and at least one digit (you can check this using the regular expression `^[0-9]+$`).

如果您期望输入的是一个数字，就确认数据是数字格式——比如，只是针对阿拉伯数字，并且是至少一位阿拉伯数字（您可以使用与正则表达式`^[0-9]+$`检查它）。

以上是简答网为您整理的one-digit怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于one-

digit的用法、one-

digit的释义、one-digit的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/one-digit>